

小池都知事らがボッチャコートを観察

東京都の「東京2020パラリンピックの成功とバリアフリー推進に向けた懇談会(パラバリ懇)」のメンバーが12月26日、経済同友会事務局エントランスのボッチャコートを観察した。

視察に訪れたのは、小池百合子東京都知事に加え、パラバリ懇メンバーの歌舞伎俳優の市川老蔵さん、東洋大学教授の高橋儀平さん、パラスリート(車いすテニス)の二條実穂さんらで、本会の東京オリンピック・パラリンピック2020委員会の高島宏平委員長を交え、2組に分かれてゲームを体験した(写真)。

ボッチャはパラリンピックの正式種目。東京オリンピック・パラリンピック、特にパラスポーツ支援に力を入れている本会は、2018年冬から事務局メンバーによるボッチャの活動を開始し、エントランスにコート

仕事の合間や休日には練習や対外試合を行っている。

今回の視察でも、ボッチャ部員によるルールや競技のコツなどの説明を受けた後、小池知事らは熱戦に興じた。

パラバリ懇の一行は、本会のボッチャコート視察に先立ち、有楽町駅のエレベーターの大型化やホームドアなどの

設置状況、視覚障害者誘導用ブロックの設置具合、道路と歩道との段差の解消や勾配の改善状況などを視察、確認した。小池知事は本会がパラリンピック支援に注力していることに謝意を示した上で、バリアフリー化を含め企業経営者の方たちのさまざまな協力が欠かせないと強調した。



本会事務局のボッチャコートでゲームを体験するパラバリ懇メンバーら。左から本会の橋本専務理事、パラバリ懇メンバーの高橋東洋大学教授、小池東京都知事、二條選手、海老蔵さん



本会の高島委員長も参加

No.824
December 2019, January 2020
経済同友会 12・1

CONTENTS

2020年 代表幹事 年頭見解
日本再始動の一年に 03

特集1

経済三団体
2020年新年祝賀パーティー
合同記者会見 06

特集2

将来世代の利益を考える
シンポジウム 12

Close-up 提言

財政健全化委員会【提言】
佐藤 義雄 委員長
統治機構改革の第一歩として
参院に独立財政機関を設置し
将来世代の利益の代弁を 10

Doyukai Report

木材利用推進全国会議を設立
林業の稼ぐ力を高め、
地域に魅力ある産業を 18
2019年度第1回アドバイザー・グループ会合
政策実現と若者の政治参加をテーマに
各界専門家が助言・提案 20

Seminar

第1327回 会員セミナー
AIの最先端とSociety 5.0の
文脈におけるムーンショット
北野 宏明 氏 ソニーコンピュータサイエンス研究所 取締役社長 27

第1328回 会員セミナー
日韓摩擦の構造的背景と展望
深川 由起子 氏 早稲田大学政治経済学術院 教授 28

Column

私の一文字 石村 和彦
「一人ひとりの“力”を発揮させる」 02
リレートーク 石塚 達郎
「子どもたちの教育は社会の大事な役目」 22
コペンハーゲン通信
「気候変動対策で野心的ターゲット」 23
私の思い出写真館 高島 幸一
「米国、タイ、日本で“どっぷり”はまる」 31

専門高校生徒の研究文・作文コンクール入選決定
「経済同友会賞」に研究文、作文それぞれ3編を顕彰 24
2020年度 副代表幹事 推薦候補者の内定について 25
第33回 全国経済同友会セミナーのお知らせ 26
新入会員紹介 29
小池都知事らがボッチャコートを観察 30